

## Les vélos de Louroux vont voir la mer



*Il faudra quand même beaucoup pédaler mais le VAE, ça aide bien dans les côtes?!  
- Guillaume Gérard*

Saint-Brévin-les-Pins, sur la côte Atlantique, à vélos électriques, dans le cadre du projet Green wheel. À la recherche d'un loueur de vélos sensible à la démarche écologique, ils se sont tournés vers « Un vélo à la campagne », jeune entreprise spécialisée dans la location de vélos et l'organisation de parcours découverte. Le loueur a préparé quatre vélos à assistance électrique qui vont permettre aux cyclistes de rejoindre la mer par la voie verte de la Loire. Deux véhicules électriques assureront leur assistance et leur rapatriement durant les 1.200 km aller et retour.

ALLIER  
AUVERGNE

L'association montluçonnaise Habitat jeunes Montluçon a mis sur pied un raid à vélos à assistance électrique. Cet organisme a pour but d'accompagner les jeunes en mobilité sociale ou professionnelle vers l'autonomie en les sensibilisant à l'esprit d'entreprise.

Plusieurs d'entre eux vont rallier Montluçon à